

Domingo 14 de marzo de 2004

# La Jornada de enmedio



Rachid Taha, músico argelino radicado en Francia desde los 10 años de edad, es uno de los artistas invitados a la tercera edición del Radical Mestizo, que forma parte del programa del Festival de México en el Centro Histórico. Taha presentará en nuestro país su más reciente disco, *Rachid Taha live*, donde presenta su mezcla musical de rock, reggae, punk y la música rai, originaria de su país natal. Transglobal Underground, de Inglaterra, y Shooglenifty, de Escocia, serán los otros dos grupos que participarán en este encuentro musical

CORTESIA DE LA ALIANZA FRANCESA

**ESPECTACULOS/ 10a**